
Ata .281 Aos sete   dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois 

realizamos a reunião no centro praia, aguardando o tempo regimental a 

presidente do conselho agradeceu a presença dos presentes e fez um breve 

relato da pauta, e que prioritariamente atenderíamos o questionário do 

senso suas, num total de 80 questões que foram lidas e respondidas pelos 

conselheiros presentes que estavam representados pelos seguintes 

membros, Nadia. Josislene, Damaris, Iva, Cleusa e Gilberto, conseguimos 

realizar a resposta de 42 duas questões ficando as próximas a serem 

respondidas juntamente com a técnica de gestão da secretaria de 

assistência social. tratamos também do calendário anual 2023 que de 

comum acordo foi aprovado por todos os presentes que nos messes de 

fevereiro, julho e novembro sejam encaminhados para o conselho pela 

secretaria os relatórios físicos financeiros para análise deste conselho. 

A presidente agradeceu a todos e a pedido do secretário convocou a 

próxima reunião ordinária para o dia 07 de desembro. 

Eu, Gilberto Belarmino secretário executivo do CMAS, redigi esta ata e 

assino com os demais presentes na reunião. 

Nome completo  Representante Assinatura 

   
   

   
   

   

   
   

   
   

   
   

   

   
   

 


